

# Seetaler mit Spitzenplatzierungen

**KEGELN** Die diesjährige Seetaler Unterverbandsmeisterschaft startete in der wunderschönen Kegelsporthalle Allmend in Luzern und wurde vom KK Blau-Weiss durchgeführt.

Zum zweiten Mal in der Geschichte des Unterverbands Seetal-Habsburg genossen die Seetaler Keglerinnen und Kegler Gastrecht beim UV Luzern und durften dort ihre erste UV-Meisterschaft 2023 durchführen. Besonders erfreulich ist die in allen Kategorien gestiegene Teilnehmerzahl. Und wie sie gestiegen ist: 247 Keglerinnen und Kegler (Vorjahr 198) bestritten diese Start-Meisterschaft auf einer der schönsten Kegelbahnanlagen der Schweiz. In allen Kategorien überzeugten die Seetaler Keglerinnen und Kegler mit Podestplätzen und weiteren Spitzenresultaten. Gewonnen wurde diese Meisterschaft überraschend vom Megger Walter

Heimann mit 819 Holz. Er distanzierte den zweitplatzierten Albert Hofmann, Mitglied vom seetalerischen KK Zugerland, um 8 Holz. Als Vierter verpasste der Baldegger UV-Stadt-Präsident Marco Wanner das Podest knapp. Sehr gut ins neue Jahr gestartet sind auch Rolf Purtschert (Hochdorf) und Marcel Stocker (Ballwil). Sie erkämpften sich die Ränge 11 und 13.

Sein Visier am besten eingestellt hatte in der Kategorie B der Hochdorfer Thomas Schütz. Der 60-jährige «Jung-Pensionär» und «Heidegg»-Kegler gewann diese Start-Meisterschaft überlegen mit 789 Holz vor Markus Berwert (Lungern) und einem weiteren UV-Seetal-Kegler Beat Knüsel (Root). Gut ins neue Jahr gestartet ist auch das Hochdorfer Quartett Beatrice Lustenberger, Josef Christen, Armin Hofstetter und Willy Zihlmann sowie der Herlisberger Josef Stöckli. Der Ballwiler «Winkelried»-Kegler Martin Jäggi – auch bekannt als treffsicherer Schütze – dominierte das C-Feld nach Belieben. Die erzielten 778 Holz hätten

selbst in der «Königsklasse» zum sicheren Kranzresultat gereicht. Auch die beiden Eschenbacher Josef Zimmermann und Armin Bammert übertrafen ihre Erwartungen mit dem 2. respektive 5. Rang meilenweit. Am kommenden Montag beginnt in Ballwil die UV-Meisterschaft. Ob die Seetaler Kegler ähnlich erfolgreich sein werden? **Sepp Christen**

**Unterverbandsmeisterschaft in Luzern (Allmend).** Ranglistenauszug. **Klub, Kategorie A** (11): 1. Musegg (Luzern) 780,40. – Ferner: 6. Octopus (Kleinwangen) 747,60. 8. Heidegg (Gelfingen) 743,00. **Kat. B** (16): 1. Sonnenburg (Alberswil) 757,40. – Ferner: 4. Rontal (Ballwil) 735,40. 5. Frohsinn (Rain) 731,20. 6. Nutz 730,60. 7. Winkelried 1 729,20. 9. Millennium (alle Ballwil) 726,20. 12. Seetal (Gelfingen) 714,40. 16. Blau-Weiss (Rain) 699,71. **Kat. C** (4): 1. Troler (Beromünster) 720,40. **Einzel, Kat. A** (94 Teilnehmende): 1. Walter Heimann (Meggen) 819. – Ferner: 4. Marco Wanner (Baldegg) 806. 11. Rolf Purtschert (Hochdorf) 790. 13. Marcel Stocker (Ballwil) 788. 18. Ruedi Widmer (Rain) 783. 24. Marius Langenegger (Hochdorf) 771 (Auszeichnung bis 764/32). **Kat. B** (87): 1. Thomas Schütz (Hochdorf) 789. – Ferner: 12. Beatrice Lustenberger 745. 17. Josef Christen 739. 19. Armin Hofstetter 739. 21. Willy Zihlmann (alle Hochdorf) 737. 22. Josef Stöckli (Herlisberg) 737 (Auszeichnung bis 725). **Kat. C** (66): 1. Martin Jäggi (Dierikon) 778. 2. Josef Zimmermann (Eschenbach) 751. – Ferner: 5. Armin Bammert (Eschenbach) 751. 19. Niklaus Nyffeler (Hochdorf) 707. 25. Adrian Furrer (Sulz) 693 (Auszeichnung bis 683/18).